



きゅういの塩もみ食べたよ

6月24日

きゅういのプランターを見に行くと、1本きゅういが出来ているのを発見！「きゅういあったよ！」と大喜びの子どもたち♪ さっそく収穫し、触ったり匂いを嗅いだりしました。とても嬉しそうにきゅういに触れ、「きゅういのにおいがする！」と教えてくれる子もいました。



どんな匂いがするかな？

お口みたい！

6月25日

今日は、収穫したきゅういを塩もみにして食べました。保育者が包丁できゅういを切って断面を見せると「丸い形！」「中も緑色してるね」と気づいたことを話していましたよ。保育者がきゅういを切ると「先生がんばって～」と応援してくれました。袋に塩と切ったきゅういを入れて、最後はみんな「美味しくなあれ」「もみもみもみ」とおまじないをかけながらお手伝いしてくれました。

出来上がったものを給食で食べました。「おいしい～」とほとんどの子が食べていました。あっという間になくなり、保育者が「またきゅういになるといいね」と言うと、すぐに窓に駆け寄りきゅういができているか確認していました。



塩？砂糖？ゴマ？何かな？



緑色の水が出てきた！
不思議だね



優しくそっとお手伝いしてくれましたよ



きゅうい美味しいね